

Forum Anak Luwu Utara Gelar Sosialisasi Pencegahan Perkawinan Anak

Editor Jus - LUWUUTARA.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 17, 2023 - 08:31



Forum Anak Kabupaten Luwu Utara adalah dengan menggelar Sosialisasi Pencegahan Perkawinan Anak, Rabu (15/2/2023), di Aula SMAN 8 Luwu Utara. Sosialisasi ini mendapat pendampingan dari Pemda Luwu Utara dan Polres Luwu Utara.

LUWU UTARA - Sebagai mitra pemerintah daerah, sekaligus sebagai Agen Pelopor dan Pelapor (Agen 2P), Forum Anak Kabupaten Luwu Utara terus memberikan kontribusi nyata di dalam membantu mengatasi berbagai persoalan, utamanya dalam hal perlindungan anak.

Salah satu yang dilakukan Forum Anak Kabupaten Luwu Utara adalah dengan menggelar Sosialisasi Pencegahan Perkawinan Anak, Rabu (15/2/2023), di Aula SMAN 8 Luwu Utara. Sosialisasi ini mendapat pendampingan dari Pemda Luwu Utara dan Polres Luwu Utara.

Sosialisasi Pencegahan Perkawinan Anak ini digelar sehari, dan mengambil tema

pokok pembahasan yang terkait dengan pencegahan perkawinan usia anak, baik yang terjadi di lingkungan sekolah, lingkungan keluarga serta lingkungan masyarakat itu sendiri.

Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kabupaten Luwu Utara bersama Unit Pelayanan Perempuan dan Anak (PPA) Kepolisian Resort (Polres) Luwu Utara turut melakukan pendampingan.

“Kita ingin mengajak teman-teman sebaya untuk dapat lebih aktif menyampaikan informasi dampak dan risiko dari perkawinan anak itu sendiri,” kata Ketua Forum Anak Kabupaten Luwu Utara, Aulyia Amelia Putri, di sela-sela kegiatan sosialisasi tersebut.

Aulyia menyebutkan, ada banyak risiko yang dapat ditimbulkan akibat perkawinan anak, seperti risiko kematian ibu dan bayi, risiko mengalami gangguan kejiwaan, risiko perceraian, risiko putus sekolah, risiko menjadi pekerja anak serta rentan kemiskinan.

“Mari kita secara bersama-sama melindungi anak-anak kita. Ketika perkawinan anak dapat kita cegah, maka anak akan tumbuh menjadi anak yang berkualitas, sehingga berdampak positif pada terciptanya keluarga yang sejahtera,” pungkas Aulyia Amelia Putri. (LH)